

CAMPAÑA DE COMUNICACIÓN “TIERRA URGENTE, TERRITORIO LATENTE”

18/03/2022



Comunicación AVSF

En la ciudad de Ibarra varias organizaciones sociales participaron de la socialización de la propuesta de reforma a la Ley Orgánica de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales.

Evidenciando la perspectiva de exigencia de derechos, la conflictividad que existe en el país acerca de la inequidad en el acceso a la tierra y despojo de territorios hacia las clases empobrecidas, visibilizando la lucha que los campesinos, pueblos y nacionalidades indígenas vienen dando para cambiar esta situación.

GRUPO OBJETIVO

Público interno y/o vinculado

- *Comunidades indígenas, federaciones y organizaciones que participan del proyecto
- *Miembros de los consejos de gobierno y dirigentes de las organizaciones sociales vinculadas al proyecto
- *Asambleístas del bloque Pachakutik

Público amplio o externo

- *Organizaciones del movimiento indígena y campesinas (CONFENIAE, ECUARUNARI, FEINE, CNE Eloy Alfaro, Afrodescendientes, etc.)
- *Estudiantes universitarios, GAD, Ministerios.

Calvachi y Chamba